
 

 

 

ORTH 64 La formation du féminin des  noms et adjectifs 

qualificatifs 
 

 

Le féminin des noms 

J’ajoute un E Je double la 

consonne finale 

et j’ajoute un E 

Je transforme la 

fin 

Je transforme 

complètement 

Je ne change rien 

 

 Je n’entends pas 

de changement : 

Un étourdi → une 

étourdie 

 

 J’entends un 

changement :  

Un gamin→ une 

gamine  

Un chat → 

une chatte 

 

Un musicien→ une 

musicienne 

 Er→ ère 

Etranger/étrangère 

 Eur → euse 

Grimeur/grimpeuse 

 Eur → ice 

Directeur/directr ice 

 E → esse 

un prince/une princesse 

 Eau → elle 

Un chameau /une 
chamelle 

 

Un frère / une sœur Un arbitre/une 

arbitre 

 

 

 

Le féminin des adjectifs 

 


